



P T A 通信

北辰



2022年 4月号

愛媛県立北宇和高等学校

<https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[4月]

日	曜	行事内容	
11	月	対面式 身だしなみ指導 個人写真 (1年)	
12	火	面談週	
13	水		短縮40分授業 (1~5限) 部紹介
14	木		尿検査 (~18日)
15	金		自転車点検
16	土	身体計測 部登録	
17	日		
18	月	間 生徒各種委員会 尿検査	
19	火	尿検査	
20	水	通学指導 内科検診 (1年) 鬼北歩行前健康診断	
21	木	生徒総会・第1回家庭クラブ総会 (1~5限45分授業)	
22	金	心電図・結核検診 (1年) 貧血検査 尿検査 (予備日)	
23	土		
24	日		
25	月	〈校納金〉	
26	火		
27	水	漢字テスト① 3年生公務員模試①	
28	木	全校集会 (鬼北歩行オリエンテーション) 尿検査 (予備日)	
29	金	(昭和の日)	
30	土		

[5月] (前半)

1	日	
2	月	鬼北歩行
3	火	(憲法記念日)
4	水	(みどりの日)
5	木	(こどもの日)
6	金	鬼北歩行 (予備日) 3年生就職模試① 全校集会 (表彰・教務課) 身だしなみ指導
7	土	PTA 総会・PTA 役員会
8	日	3年生さんぼう看護医療模試①
9	月	
10	火	中間考査発表 (~20日)
11	水	
12	木	
13	金	

令和4年のスタートに当たって

校長 渡邊弘安

私は、この度、北宇和高等学校長として赴任いたしました。昨年度まで、6年間、学校を離れて教育委員会に勤務していましたが、もともとは地歴の教員で、弓道部の指導にも20年以上携わっていました。初めての南予の地での勤務、そして久しぶりの学校現場に、毎日新鮮な感動を覚えています。

PTAの皆様方におかれましては、平素より本校の教育活動・PTA諸活動全般にわたり、多大な御支援と御協力を賜り、誠にありがとうございます。4月8日に新入生83名を迎え、2年生87名、3年生85名、総勢255名で、北宇和高校の令和4年度が始まりました。4月1日から、本県の警戒レベルが「感染警戒期」に切り替えられましたが、新型コロナウイルス感染症対策に対する十分な警戒が必要な状況に変わりはないことから、感染症対策を講じながら、可能な範囲で教育効果の高い取組を進めてまいりたいと考えております。保護者の皆様には、御理解のほど、よろしくお願いいたします。

令和4年度のスタートに当たり、生徒の皆さんには、次のようなお願いをしました。

一つは、「目標を立て、その目標のために、今から行動する」こと、もう一つは、「未来を変えるために、今から行動する」ことです。併せて、1年生には、「学ぶことに挑戦し、よき友人をつくり、新たな発想のもとに行動する」ことをお願いしました。

変化が激しく、将来を予測することが難しくなっている現在、「新たな発想のもとに行動していく」ことは、非常に重要なことだと考えています。これからの社会は、多様な考え方を持つ人々と協働しながら行動することが求められています。人と意見が食い違うとき、自分の考えだけにとらわれず、様々な価値観や考え方に学び、新たな発想のもとに行動することで、広い視野で物事を考えられるようになります。自分と異なる意見を持つであろう多くの人のことを思いやりながら、誰もが納得する答えを見つけようとするとき、人は成長するのだと思います。

生徒の成長を見守りながら、私たち教職員も成長していきたいと考えています。保護者の皆様には、本校に期待していただきますよう、また車の両輪のごとく学校と連携し、お力をお貸しいただきますようお願いして、令和4年度スタートの御挨拶といたします。

※新型コロナウイルス感染症対策のため、左記の行事内容を変更する場合があります。